Oberngruber und Jenal gewannen das Sauwaldrace 2015



205 Bilder

SCHÄRDING (juk). Die Jugend hatte am Sonntag beim CLR-Sauwaldman 2015 wohl die ausgeruhtesten Beine. Den Titel "Sauwaldman 2015" holten sich Christian Oberngruber (Jahrgang 1990) und Annina Jenal (Jahrgang 1989) auf der 120 Kilometer Marathondistanz mit gut 1.900 Höhenmetern. Der leichte Wind und die kühlen Temperaturen waren für die Radsportler auf allen drei Strecken (Strecken A mit 120 Kilometern, B mit 75 Kilometern und C mit 45 Kilometern) eine Herausforderung. Trotzdem ging die Sportveranstaltung reibungslos und ohne schwere Stürze über die Bühne.

Bei der feierlichen Siegerehrung bestiegen die ersten Drei aller Alters- und Streckenklassen ihren wohlverdienten Stockerplatz. Mit Applaus empfangen wurden auch die CLR-Ultraläufer Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer, die ihr Charity-Projekt "Laufen für Maximilian" gegen 13 Uhr mit dem Zieleinlauf am Stadtplatz beendeten. Die beiden waren am Vorabend um 20 Uhr an selber Stelle gestartet, um die 120 Kilometerstrecke der Radsportler laufend zu bewältigen. Mit dieser sportlichen Höchstleistung sammelten sie Aufmerksamkeit und Spenden für den kleinen, herzkranken Maximilian Bayer aus Münzkirchen und den Verein Herzkinder e.V.

Veranstalter Günther Fischer vom CLR sprach allen Teilnehmern und Helfern des Sauwaldman 2015 seinen Dank aus. Für die 16. Auflage des Radrennens im nächsten Jahr rührte er nicht nur bei den Sponsoren, sondern auch bei den Sportlern die Werbetrommel: "Schaut`s, dass de Wadl hart bleiben!"

Bilder vom der Zieleinfahrt aller Klassen, der Siegerehrung und der Herzkinder-Aktion in der Bildergalerie. Die Ergebnisslisten sind unter <u>Ergebnissliste des Sauwaldman 2015</u> einsehbar.